

## CREAT



ZAC Bel Air  
559 rue des Vergers  
69480 POMMIERS  
France  
**Telefono:** +33 (0)4 37 46 20 01  
**Fax:**  
**Sito web:** <http://www.creat.fr/creat>

**Categoria:** Produttori industriali  
**Attività:** Trasformatore  
**Mercati:** Ferroviario, aeronautico - spatial, luxe  
**Regione:** Auvergne-rhône-alpes  
**Membro dal:** 2021

### Trasformatoreur

Créat est une filiale du groupe Techné, entreprise familiale qui conçoit, fabrique et commercialise des joints d'étanchéité en élastomère. Les joints fabriqués par Créat sont destinés à plusieurs secteurs d'activités : aéronautique, ferroviaire, médical, horlogerie, applications pneumatiques & hydrauliques. Créat produit ses joints élastomères grâce aux procédés de moulage compression ou injection. Créat propose aussi des produits métal-caoutchoucs adhésifs. Créat transforme notamment les familles élastomères NBR, HNBR, FKM, FFKM, EPDM, CR, MVQ & FMVQ. Créat est implanté en France, à Pommiers (69).

*Créat is a sister company of the Techné Group, French company which conceives, manufactures and sells rubber seals. Seals produced by Creat are focusing various business activities : aeronautics, railways, medical, watches, pneumatics & hydraulics. Créat manufactures its seals thanks to compression or injection moulding processes. Créat also proposes metal-rubber bonded products. Créat transforms different elastomer families such as NBR, HNBR, FKM, FFKM, EPDM, CR, MVQ & FMVQ. Créat is located in France, at Pommier (69).*